



Huitième réunion du Groupe de travail interreligieux d'aide humanitaire à la population de Syrie



Le 27 juin 2019, avec la bénédiction du métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, la grande salle du DREE a accueilli la huitième réunion du Groupe de travail interreligieux d'aide à la population de Syrie, fonctionnant dans le cadre du Conseil présidentiel pour l'interaction avec les associations religieuses de Russie.

Ont pris part à la réunion : le hiéromoine Stéphane (Igoumnov), responsable du groupe ; S. Melnikov, assistant de la Direction présidentielle de la politique intérieure, secrétaire exécutif du Conseil présidentiel pour l'interaction avec les associations religieuses de Russie ; l'higoumène Arsène (Sokolov), représentant du patriarche de Moscou et de toute la Russie auprès du patriarche d'Antioche et de tout l'Orient ; Ildar-khazrat Ziganchine, membre du présidium de la Direction spirituelle centrale des musulmans de Russie, imam de la région de Tioumen ; le mufti Albir Krganov, président de la Direction spirituelle des musulmans de Russie ; Salikh-hazrat Ibragimov, imam du district de Nijnekamsk (Tatarstan) ; le prêtre Igor Kovalevski, secrétaire général de la Conférence des évêques

catholiques de Russie ; K. Bendas, premier adjoint à l'évêque principal, chancelier de l'Union russe des chrétiens de foi évangélique (pentecôtistes) ; O. Gontcharov, premier vice-président de la division euro-asiatique de la conférence générale de l'Église des chrétiens adventistes du septième jour ; le hiéromoine Hermogène (Kortchounov), économie du monastère stavropégique Zaïkonospaski, directeur exécutif de la Fondation internationale pour l'aide à la réalisation de projets humanitaires communs ; l'imam M. Mirsaïanov, directeur du Département international de la Direction spirituelle des musulmans de Russie ; A. Ougleva, spécialiste des communications extérieures et internationales de l'Union russe des chrétiens de foi évangélique (pentecôtistes) ; M. Nelioubova et Ph. Champion, collaborateurs du DREE.

Les participants à la rencontre ont fait le bilan d'activité du Groupe de travail pour la première moitié de l'année 2019. Ils ont plus particulièrement insisté sur le voyage d'une délégation du Groupe interreligieux à Damas, du 30 au 31 mars. Pendant ce voyage, un chargement important d'aide humanitaire a été remis aux nécessiteux, sous la forme de produits de première nécessité de haute qualité.

Il a aussi été question de la réalisation d'un projet de restauration d'une école à Damas, dans le quartier de Barza. Les travaux se poursuivent conformément au plan arrêté.

Le groupe de travail a écouté le rapport d'activité de la Fondation internationale d'aide à la réalisation de projets humanitaires communs pour la première moitié de l'année 2019, et a approuvé le plan de travail pour le reste de l'année. Il a été décidé de poursuite la collecte organisée dans les communautés religieuses de Russie, en vue de l'achat d'aide humanitaire, qui sera acheminée vers la Syrie grâce aux efforts conjoints.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46256/>